



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	7	16/09/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

Póker político

Matías Pascal/Alejandro Iglesias Rebollo

Politiquería

En varias ocasiones hemos leído o escuchado hablar al presidente **López Obrador** sobre la "politiquería"; *sin embargo, aunque la referencia busca desentrañar o adjetivar una mala práctica política, pareciera que la connotación que el mandatario quiere imprimir cada que la menciona, es a que "hagan lo que les estoy ordenando; es una orden".*

La mala relación que ha dejado ver con algunos actores políticos que no le son afines o que le parecen incómodos, porque no reaccionan y actúan como el presidente lo ordena y manda, se ejemplifica con su ya famoso dicho "**dejen de hacer politiquería**". Lo hemos visto nuevamente con todo lo que ha implicado la reforma a la Guardia Nacional.

En la víspera de la celebración de la Independencia de México, la noche del 14 de septiembre, se aprobó en la Cámara baja el artículo quinto transitorio para permitir que el Ejército se mantenga en las calles hasta 2028 para combatir la inseguridad. **Acción a la que el Presidente de la República mostró su beneplácito, tras reconocer su satisfacción con los votos obtenidos en la Cámara de Diputados.**

Ahora, las cosas se ponen buenas para la Cámara alta, pues se recibió el dictamen a la Guardia Nacional; y no todos los legisladores están de acuerdo de mantener al Ejército en tareas de seguridad. Por lo pronto, se requieren **85 votos; y los votos de Morena y sus aliados, PT, PVEM, y PES son insuficientes... necesitan de la oposición forzosamente.**

Al respecto, el presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta Mier**, confirmó que, una vez recibida la minuta que busca ampliar el plazo para que las Fuerzas Armadas puedan participar en tareas de seguridad pública, en el Senado se le dará el trámite legislativo correspondiente con pulcritud.

Ya que se trata de una modificación a la Carta Magna, para el poblano **Armenta** se "**requiere de un gran diálogo, conciliación y trabajo político**", para alcanzar los 85 votos que se necesitan



para la mayoría calificada.

Ya el líder de los senadores del partido del **presidente López Obrador** ha dicho que buscará las alianzas necesarias con la oposición para que se pueda aprobar, duro trabajo tiene encima el zacatecano **Ricardo Monreal** cuando le anteponen cuestionamientos sobre su actuar y, peor aun cuando vienen desde su propio grupo político, que poco a poco se va "**tribalizando**" como buena izquierda.

Y es que **López Obrador** ha señalado que, "*Si los senadores deciden que no van a votar porque se militariza al país o cualquier otra excusa, ya nosotros cumplimos...*". ¿Orden o advertencia?

¡Vaya pues...! Lo que queda es la actitud recta de Monreal que, puntual se compromete a actuar bajo la ley por la ley a través de la ley.

Y así, sigamos la novela de la politiquería...Y